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ORATEUR NON-IDENTIFIÉ : Nous allons commencer dans deux minutes. 

 La réunion est maintenant enregistrée. 

  

BRAD WHITE : Mesdames et messieurs, je suis très heureux de vous souhaiter la 

bienvenue à la séance questions et réponses pour l’ICANN67 avec 

l’équipe exécutive de l’ICANN. 

 Je suis Brad White, directeur des communications pour ICANN Org et 

avant de commencer, j’aimerais vous expliquer un petit peu comment 

nous allons procéder.  

 Étant donné que c’est la dernière journée d’ICANN67, nous supposons 

que la plupart d’entre vous connaissent déjà bien la plateforme Zoom 

que nous avons utilisée toute la semaine. Mais nous allons néanmoins 

revoir comment elle fonctionne. 

 Il y a deux manières de poser une question ou d’effectuer un 

commentaire par écrit dans le chat Zoom. Mettez-le entre guillemets 

s'il vous plaît pour que le responsable de la participation à distance, 

James Cole, puisse bien le voir. Vous pouvez également lever la main 
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en bas de votre écran et là, vous serez mis sur la liste d’attente des 

personnes qui veulent prendre la parole. 

 Je vous rappelle que vous serez en mode silencieux avant d’avoir la 

parole. Vous allez recevoir ce message pour que nous vous donnions 

la parole et pour que nous allumions votre micro afin que vous 

puissiez être entendu. Vous allez donc nous l’indiquer pour effectuer 

votre commentaire ou poser votre question. 

 Je vais maintenant donner la parole à Göran Marby, président de 

l’ICANN. 

 

GÖRAN MARBY : Merci beaucoup.  

 Vous allez voir des photos de moi et de mon équipe exécutive durant 

cette séance. Je suis désolé de cela. En tout cas, je parle en mon nom 

personnel. 

 Bienvenue à cette séance de questions et réponses. C’est une tradition 

que nous avons. Vous pouvez poser toute question à mon équipe sur 

nos priorités, sur ce que nous effectuons.  

 Je serai très court dans mon introduction. J’aimerais donc remercier 

toutes les personnes qui participent à cet appel.  

 Je dois dire que nous recevons beaucoup de messages de félicitations 

parce que mon équipe a très bien réussi cette semaine pour le 

déroulement de la réunion virtuelle, qui est une première.  
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 Des membres de mon équipe vont parler très brièvement de leurs 

priorités pour l’année prochaine, ce qu’ils ont à l’esprit et qu’est-ce 

que nous essayons d’atteindre au niveau opérationnel. Nous allons 

faire cela très bientôt. Vous aurez la possibilité ensuite de poser des 

questions. 

 Sans plus attendre, j’aimerais donner la parole à Ashwin. 

 

ASHWIN RANGAN : Bonjour ou bonsoir où que vous soyez. 

 Pour remettre en perspective ce qui s’est passé au niveau de 

l’informatique et de l’ingénierie, nous avons dû prendre des décisions 

sur la manière d’où nous travaillons et dont nous travaillons pour 

l’infrastructure technologique pour assurer la sécurité de notre 

personnel pour pouvoir travailler de tout endroit du monde. 

 Comme vous le savez, nous avons travaillé à l’initiative de 

transparence sur l’information au niveau de l’infrastructure hôte 

d’ICANN Org, le site web, et également 30 autres sites web, une 

constellation de sites web de l’ICANN. Il va y avoir une transition avec 

l’infrastructure ITI qui sera traitée comme une plateforme sur laquelle 

nous aurons de plus en plus de sites web. Nous allons lancer cela en 

avril. Et à la fin de l’année, nous ferons le lancement final qui sera 

effectué sur la plateforme. Ce sera les premiers exemples sur ICANN 

Org. C’est très important pour notre équipe d’ingénieurs 

informatiques. 
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 Également, il y a beaucoup de travail qui est fait avec le portail pour le 

service de nommage pour les critères des bureaux d'enregistrement à 

la suite du travail effectué au niveau de la conformité pour la 

transition vers la plateforme pour que les parties contractantes aient 

une vue à 360 degrés de toutes leurs interactions avec l’ICANN. Cela se 

fera également durant cette année. 

 Comme mes collègues le savent, nous avons un processus interne 

avec nos groupes de travail pour nous assurer que nous leur donnons 

le soutien approprié. Et pour ce faire, nous allons avoir une structure 

globale qui, selon nous, permettra d’avoir de meilleures relations avec 

la communauté et de mieux gérer ces relations. 

 Je redonne la parole à David Conrad. 

 

DAVID CONRAD : Merci Ash.  

 David Conrad, directeur des technologies. 

 Nous continuons notre travail de collecte de données pour les 

identificateurs et pour lutter contre l’utilisation malveillante du DNS.  

 Nous sommes en expansion rapide au niveau de nos capacités, au 

niveau de nos ressources. Nous avons des ressources supplémentaires 

pour l’Afrique et en Afrique, et nous allons avoir un travail fait dans le 

sens du développement des capacités pour que le système des 

identificateurs soit mieux connu dans le monde entier. 
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 Nous avons une initiative pour la sécurité du DNS et nous allons 

travailler avec la communauté pour identifier les activités de cette 

initiative. Nous avons nos propres idées mais nous sommes très 

intéressés par ce que pense la communauté par rapport à la sécurité 

de l’écosystème du DNS. 

 Au niveau de l’IANA, on est en première phase des outils nouvelle 

génération pour qu’ils soient plus aisés pour leurs clients lorsqu’il y a 

des demandes qui sont effectuées, également pour le suivi des 

requêtes.  

 Nous allons nous concentrer également sur les opérations stables qui 

seront poursuivies avec le niveau d’excellence que nous avions déjà 

atteint et la communauté s’attend à cela, tout particulièrement alors 

qu’on a beaucoup d’incertitudes au niveau de l’internet dans le 

monde. 

 Je vais maintenant donner la parole à David Olive. 

 

DAVID OLIVE : Merci. 

 L’équipe de développement des politiques se concentre sur plusieurs 

domaines, trois en particulier.  

 Un travail de soutien au travail est effectué dans la communauté au 

niveau des conseils et du développement des politiques, pour la mise 

en œuvre de diverses révisions organisationnelles, pour l’amélioration 
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des procédures et de l’opérationnel et également pour le leadership 

communautaire et pour les différentes activités. 

 Par exemple, pour la ccNSO, pour les noms de codes des pays, il y a 

deux PDP qui sont lancés pour des mécanismes de révision pour les 

IDN, les noms de domaine internationaux, pour les noms de domaine 

de premier niveau. Tout ce travail va se poursuivre.  

 Au niveau des gTLD de la GNSO, il y a beaucoup de travail également 

qui est fait sur des mécanismes de sauvegarde, sur les procédures 

ultérieures, sur la mise en œuvre du EPDP phase 1. Cela faisait partie 

du travail sur les données d’enregistrement. 

 Nous avons également, au niveau du GAC, un travail qui continu à être 

effectué avec des communiqués à la suite de chaque réunion de 

l’ICANN et d’autres conseils qui sont donnés à l’ICANN de la part du 

RSSAC et du SSAC également, tous ces comités consultatifs qui 

travaillent à des plans de travail pour l’année. 

 Nous avons le RSSAC, le SSAC, la ccNSO et l’ALAC qui sont en train en 

travailler à l’analyse à la suite de leurs révisions et à l’amélioration de 

leurs procédures.  

 Nous continuons à soutenir les appels de consultation du PDG et du 

président. 

 Nous avons des informations qui arrivent deux fois par semaine sous 

un format court et nous avons un développement de commentaires 

publics. Nous avons diverses activités pour soutenir l’organisation et 

les comités consultatifs.  
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 Nous allons enfin travailler aux prix d’excellence de la communauté. 

Une nouvelle fois, la data limite est le 27 mars donc envoyez-nous vos 

nominations pour ce prix. 

 Il y a également un travail qui est fait sur l’amélioration des 

commentaires publics et beaucoup d’informations au niveau 

technologique sur la transparence sur le site web auxquelles nous 

travaillons également. 

 Voilà ce que nous effectuons cette année. 

 Je donne maintenant la parole à ma collègue Gina Villavicencio. 

 

GINA VILLAVICENCIO : Je suis responsable des ressources humaines au niveau mondial pour 

les services administratifs, la logistique de nos installations.  

 L’expérience des employés de l’ICANN est importante pour moi. J’y 

travaille beaucoup. L’acquisition des talents, avantages sociaux pour 

le personnel, développement, formations, diverses politiques pour 

nos sièges et bureaux régionaux. Nous avons des priorités en 2020 

pour que nous soyons au niveau pour les ressources humaines pour 

nos besoins opérationnels. 

 Nous allons travailler pour nous assurer que nous attirions les 

meilleurs talents et pour soutenir des plans stratégiques et 

opérationnels. 

 Je donne la parole à Jamie Hedlund. 
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JAMIE HEDLUND : Merci beaucoup Gina. 

 Je travaille à la conformité contractuelle et protection du 

consommateur. 

 Dans les moins à venir, nous allons migrer vers un autre système, 

comme l’a mentionné Ash. Nous allons avoir une nouvelle plateforme 

qui va être tout à fait excellente, j’en suis persuadé, parce que cela va 

nous permettre de créer un modèle plus intuitif, notamment pour les 

éventuelles plaintes qui seront déposées pour avoir des données 

encore plus granulaires et plus précises que maintenant. Cela va nous 

permettre également d’approcher notre travail de manière plus 

efficace pour l’affectation des ressources pour les 25 000 plaintes que 

nous recevons chaque année ; nous allons mieux les gérer avec cette 

nouvelle plateforme. 

 La sécurité du DNS est essentielle pour nous. Il y a des menaces qui 

existent sur le DNS. On a fait un audit des bureaux d'enregistrement 

par rapport à leurs obligations contractuelles et à l’utilisation 

malveillante du DNS. Nous travaillons de près avec OCTO, le service de 

direction informatique, pour essayer de lutter contre les menaces à la 

sécurité du DNS. 

 Il s’agit des deux principaux domaines sur lesquels nous allons 

travailler cette année. 

 Je vais maintenant donner la parole à notre directeur juridique, John 

Jeffrey. 
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JOHN JEFFREY : Je suis secrétaire du Conseil d'Administration et directeur juridique et 

je travaille aux fonctions de gouvernance pour l’ICANN qui inclut les 

services juridiques, les fonctions de secrétariat du Conseil 

d'Administration, le bureau des plaintes et également le travail en 

rapport avec le soutien de la commission de nomination, le NomCom. 

 Nous avons actuellement une fonction de gestion des contrats, de 

soutien juridique pour toutes les fonctions, y compris le GDD et la mise 

en œuvre des initiatives stratégiques GSE en phase de transition 

notamment. 

 Nous travaillons également à la gestion des risques et à la mitigation 

des risques pour l’ICANN. 

 Les éléments clés sur lesquels nous travaillons, c’est le plan 

stratégique et l’éthique, l’accent que nous mettons sur l’éthique à 

l’ICANN. Nous allons développer cela dans les mois à venir. 

 Ceci dit, je vais passer maintenant la parole à Karen Lentz. 

 

KAREN LENTZ : Je vais vous parler au nom de la division des domaines globaux, 

planification et exécution, mise en œuvre des efforts de 

développement de politiques dont a parlé David Olive précédemment. 

 Plusieurs activités en rapport avec les données d’enregistrement, le 

EPDP phase 1 et 2 sur lequel nous travaillons. Ceci comprend le 

soutien des procédures ultérieures et l’engagement ainsi que la mise 
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en œuvre de tous ces plans, les différents mécanismes qui existent 

pour le développement des politiques. Nous allons faire un travail de 

mise en œuvre très bientôt.  

 Nous soutenons également le travail fait par la GNSO et la ccNSO 

concernant les noms de domaine internationalisés par rapport aux 

différents TLS. 

 Et nous avons également un travail d’effectué et de préparé pour les 

nouvelles recommandations gTLD. Nous avons le CCRT et l’équipe de 

révision qui a beaucoup apporté à ce niveau. Nous avons beaucoup de 

recommandations qui nous arrivent. 

 Le dernier point que je mentionnerai, c’est l’acceptation universelle. 

C’est un domaine essentiel d’activités pour nous pour la 

sensibilisation et la formation des différents organises. 

 Je vais maintenant passer la parole à la personne suivante. 

 

MANDY CARVER : Merci Karen.  

 Je suis vice-présidente séniore pour la communication avec les 

organisations intergouvernementales et les gouvernements, donc je 

m’occupe des stratégies de sensibilisation pour l’ICANN avec les 

gouvernements et les OIG au niveau international. 

 Notre première priorité à court terme, c’est de refocaliser le travail de 

notre équipe sur un travail d’analyse de think tank comme Göran l’a 

mentionné précédemment, d’ajouter également du personnel pour 
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répondre aux activités que nous faisons avec les Nations Unies et 

l’Europe. Nous souhaitons positionner l’ICANN comme une source 

d’information technique unique pour les gouvernements et les OIG. 

 Nous allons continuer de soutenir les priorités répondant aux 

différents enjeux relatifs aux nouvelles réglementations. Cela pourra 

avoir un impact sur la mission de l’ICANN. Donc l’idée, c’est de 

communiquer ces analyses à la communauté. Nous allons les 

communiquer par différents documents qui seront publiés sur notre 

page d’annonces. Il y aura également une page de correspondance 

pour les gouvernements. Et nous allons contribuer au travail du 

groupe de travail. 

 Comme exemple de récent travail, nous pouvons vous donner la 

révision des activités des Nations Unies dans le domaine du 

cyberespace. Nous allons également publier un document qui parle 

des activités de la communauté européenne. Il y a également un 

document sur ce qui a été fait en Inde sur les impacts sur le DNS d’une 

législation là-bas. Il y a également un lien avec la mission permanente 

des Nations Unies et des OIG qui nous permet de fournir des 

informations aux membres. Par exemple en janvier aux Nations Unies, 

auprès de la mission bulgare, nous avons organisé une réunion sur le 

fonctionnement de l’internet. 

 Par le GAC, nous travaillons dans le cadre du groupe de travail sur les 

régions faiblement desservies pour travailler sur ces questions. Il y a 

une séance en ligne sur les procédures ultérieures qui a été incorporée 

dans l’ICANN67. 
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 Nous avons également prévu des ateliers qui ont lieu en conjonction 

avec l’ICANN68 et avec PETA lorsque cette réunion aura lieu cet été. 

 En dehors du travail à l’ICANN, nous travaillons de la même manière 

avec l’UIT-D pour renforcer les capacités pour les gouvernements. 

 Je vais maintenant passer la parole à Russ. 

 

RUSS WEINSTEIN : Merci Mandy. 

 En plus du travail qui a été présenté, nous avons d’autres projets dans 

ce domaine.  

 Amélioration de notre compréhension du marché des noms de 

domaine pour mieux faire nos prévisions. Il y a des documents qui 

sont à votre disposition sur le plan opérationnel et le budget. 

 Nous fournissons également l’administration et la gestion des 

comptes à nos parties contractantes de manière à ce qu’ils puissent 

répondre à leurs obligations dans le cadre de leur contrat.  

 Nous mettons en place différents outils qui contribuent à 

l’amélioration de la conformité.  

 Nous avons également travaillé avec les bureaux d'enregistrement et 

les opérateurs de registre pour aborder les contrats étant donné la 

nouvelle technologie RDAP puisque les services d’annuaire qui vont 

être mis à jour pour remplacer le WHOIS à terme. 

 Je passe maintenant la parole à Sally Costerton. 
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SALLY COSTERTON : Je suis responsable de l’engagement à l’ICANN, en particulier dans le 

domaine de l’équipe des réunions. Je suis responsable de l’équipe des 

services et de l’équipe de l’engagement des parties prenantes. 

 Pour cette période, comme Ashwin d’autres collègues l’ont dit, nous 

sommes surtout focalisés dans le domaine des réunions, sur ce que 

nous faisons pour la communauté. Et justement, dans ces temps 

difficiles, nous allons travailler après cette réunion – vous informer, 

vous écouter – pour savoir ce que nous retirons de cette réunion 

ICANN67 et qui pourra nous être utile à l’avenir. 

 Il y a également le programme des nouveaux venus et nous devrions 

élargir le programme ICANN Learn. De plus en plus, je fais passer nos 

apprenants à un travail en ligne. Beaucoup des activités en personne 

que nous faisons dans le monde entier en partenariat avec l’équipe 

OCTO, David en a déjà parlé, et avec notre équipe de distribution 

régionale, il y a un réel intérêt pour ce programme qui s’élargie. C’est 

une excellente manière pour nous de proposer davantage de 

formations à davantage de personnes de manière rentable à long 

terme. 

 En ce qui concerne le programme NextGen et celui des boursiers, le 

programme NextGen est en cours de révision avec une consultation 

publique. Et c’est un petit peu comme ce que nous avons fait avec le 

programme des boursiers : nous allons de plus en plus impliquer la 

communauté. Nous savons que c’est un programme très efficace pour 
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que de nouvelles personnes participent davantage, c’est qui est un 

des objectifs clés de ce groupe. 

 Et enfin, avec l’équipe GSE, nous allons entreprendre différents projets 

dans le domaine du soutien aux FGI régionaux ainsi qu’aux écoles sur 

la gouvernance de l’internet. Nous travaillons avec les différentes 

parties prenantes pour lancer le plan stratégique, le plan quinquennal 

et le faire correspondre aux priorités de la communauté au niveau 

régional. 

 Je passe maintenant la parole à Sally Newell Cohen. 

 

SALLY NEWELL COHEN : Merci Sally.  

 Je suis responsable de la communication internationale et des 

services linguistiques. Nous fournissons nos services à la 

communauté, à l’organisation et au Conseil d'Administration.  

 Notre objectif, c’est de représenter l’ICANN de manière cohérente et 

continue. Nous avons un objectif très important qui revient à protéger 

l’identité de l’ICANN. 

 Nous essayons de créer des récits complets et adéquats qui expliquent 

la mission de l’ICANN et nos politiques de manière accessible, de 

manière facile à comprendre pour un auditoire assez large. Donc c’est 

vraiment la focalisation de notre travail. 

 Nous essayons également d’être leaders en nous positionnant de 

manière très claire. Nous travaillons à élargir nos efforts de 
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communication, à clarifier notre communication en ciblant les publics 

concernés. 

 Nous essayons d’exploiter les médias, les contacts, les réseaux que 

nous avons.  

 Nous travaillons également à éduquer les auditoires externes. 

 Nous facilitons l’accès à l’ICANN en fournissant les services de 

transcription, de traduction et d’interprétation dans les six langues 

des Nations Unies pour les réunions en face-à-face. 

 Nous allons également travailler à cette transition ITI à ITP ; c’est 

quelque chose de nouveau pour nous cette année. 

 Et autre projet sur lequel nous travaillons, faire l’inventaire de tous les 

différents moyens de communication que nous avons utilisés de 

manière à évaluer leur efficacité de manière à réduire les répétitions et 

à rationnaliser le contenu et les moyens. 

 Enfin, notre soutien continuera dans le cadre de l’initiative 

opérationnelle effectuée par les différentes fonctions d’ICANN Org, y 

compris ce dont on a déjà parlé aujourd’hui. Donc c’est vraiment la 

focalisation de notre équipe. 

 Je passe la parole maintenant à Susanna Bennett. 

 

SUSANNA BENNETT : Merci Sally. 
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 L’équipe opérationnelle est constituée de l’opération, de la 

planification opérationnelle et de la gestion de l’open data. 

 Nous allons continuer de nous occuper du fonctionnement du Conseil 

d'Administration au jour le jour et d’améliorer les processus. 

 La focalisation dans le domaine de la sécurité, c’est la santé et la 

sécurité d’ICANN Org, donc de la communauté dans le domaine de 

l’événementiel et des voyages de manière à gérer les menaces et les 

réactions sanitaires. Au cours des mois à venir, nous allons bien 

évidemment nous occuper de la pandémie COVID-19. 

 Nous allons nous focaliser également sur un plan de continuité par 

rapport à la pandémie actuelle. Une déclaration a été présentée au 

Conseil et nous allons continuer de travailler sur ce projet. 

 La gestion des risques travaille également sur le livrable d’un projet 

sur l’évaluation des menaces éventuelles. Nous allons également 

inclure tous les commentaires que nous avons reçus pour soumettre 

ceci en vue de la planification du plan quinquennal. 

 Autre priorité : mettre au point et mettre en œuvre le signalement à la 

communauté sur le programme financier.  

 Hier, nous avons lancé le programme Open Data. Après l’ICANN67, 

nous allons continuer de collaborer au lancement de la plateforme 

Open Data. 

 C’est à vous Theresa. 
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THERESA SWINEHART : Merci Susanna. 

 Je m’occupe de la fonction relative à la stratégie et aux initiatives 

stratégiques et ceci inclut différentes choses. Je vais vous les 

présenter brièvement et vous présenter nos priorités pour les années 

à venir. 

 Premièrement, il y a les révisions. Nous en avons beaucoup parlé lors 

de cette réunion de l’ICANN. Nous nous concentrons sur la conclusion 

et les recommandations qui ressortent de certaines des révisions qui 

sont toujours en cours, à savoir le SSR2 qui a terminé son travail, 

l’ATRT3, le RDS également et la mise en œuvre de la CCT. 

 Dans le contexte des révisions, il y a deux thèmes qui sont traités et sur 

lesquels nous travaillons avec la communauté et le Conseil. 

 Premièrement, l’établissement des priorités et les ressources 

nécessaires pour mettre en œuvre les recommandations. Il y a 

beaucoup de recommandations qui ressortent de toutes ces révisions, 

donc comment nous assurer que les priorités sont bien établies, que 

les ressources sont là et qu’on les incorpore dans notre planification. 

 Deuxième domaine dans les révisions, la rationalisation des révisions. 

La communauté le sait, au cours des deux années passées, nous nous 

sommes retrouvés dans une situation où nous avions 11 révisions, 

voire plus, qui étaient menées en parallèle. L’idée, c’était de voit 

comment être plus efficaces et rationnaliser ce travail. Le Conseil 

d'Administration, lors de l’ICANN66, y a réfléchi, l’ATRT y réfléchi 

également, comment améliorer notre efficacité dans ce domaine. 
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 Autre travail, la mise en œuvre des recommandations pour la piste de 

travail numéro deux du CCWG pour voir un petit peu quels sont les 

différents domaines de travail qui sont en cours pour aligner ce travail 

et pour planifier les ressources à l’avenir pour la mise en œuvre. 

 En ce qui concerne les initiatives stratégiques et la discussion relative 

à l’évolution du modèle multipartite et l’étape suivante, sur la base du 

feedback du plan de travail qui a été reçu dans le cadre de la période 

de commentaires publics, se préparer à la prochaine itération de cette 

discussion pour faire avancer la communauté et pour voir comment 

mettre en œuvre les différents aspects de ce projet. 

 Ensuite, le processus de planification stratégique. La communauté le 

sait, nous avons un plan stratégique qui entrera en vigueur, donc voir 

comment mettre au point un processus et le revoir régulièrement, 

l’adapter régulièrement le cas échéant et informer certaines des 

discussions par un travail relatif aux tendances et à une vision 

stratégique. 

 Et enfin, coordination RGPD avec la communauté et de manière 

transversale dans différents domaines. 

 Ceci étant, je passe la parole à Xavier. 

 

XAVIER CALVEZ : Merci Theresa. 

 Bonjour à tous. Mon équipe s’occupe de tout ce qui est relatif aux 

finances et aux achats, ce qui inclut différents services pour la 
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communauté, pour le Conseil d'Administration et pour l’organisation. 

Il y a les salaires, il y a la planification financière et différentes 

exigences de signalement de rapports financiers et budgétaires. Nous 

continuons d’améliorer l’efficacité de notre travail dans le cadre de 

ces services aux différentes parties prenantes.  

 Au cours des six mois à venir, nous allons nous concentrer sur une des 

initiatives opérationnelles qui a été présentée dans le cadre de notre 

plan quinquennal, donc « Planifier à l’ICANN ». Cette initiative a pour 

objectif tout simplement d’aider l’ensemble de l’écosystème à être 

plus efficace grâce à la planification et à différentes activités qui ont 

pour objectif d’aider les différentes parties prenantes à mieux 

travailler, à être plus efficaces. 

 Donc nous souhaitons améliorer la quantification des ressources, 

nous souhaitons améliorer notre évaluation des besoins des différents 

participants à nos activités, que ce soient les aspects financiers mais 

aussi les aspects non financiers. Et grâce à ces différentes 

composantes, nous souhaitons améliorer notre capacité à établir des 

priorités dans toute la communauté.  

 Encore une fois, nous souhaitons augmenter le niveau de souplesse 

dans l’utilisation de nos ressources et nous souhaitons également 

améliorer la transparence dans la gestion de nos ressources et dans la 

planification de notre travail de manière à ce que ceci soit plus visible 

aux différentes parties prenantes et de manière à augmenter notre 

redevabilité par rapport à la manière dont nous travaillons à l’ICANN. 

 Je repasse la parole à Brad pour la partie questions et commentaires. 
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BRAD WHITE : Merci Xavier. 

 J’aimerais rappeler à toutes et à tous que pour poser une question, 

veuillez cliquer sur l’icône « Lever la main ».  

 Nous avons une personne qui attend pour poser une question 

oralement et nous avons neuf questions soumises par écrit. Donc nous 

allons attendre pour les questions et commencer à répondre à 

certaines des questions soumises. 

 Je vais commencer avec une question de Rubens Kuhl à Ashwin : « Est-

ce qu’il y a des prestataires de services qui ne peuvent pas délivrer à 

cause de la crise du coronavirus et qui n’ont dont pas reçu de matériel 

en temps et en heure ? » 

 

ASHWIN RANGAN : Merci beaucoup pour cette question. 

 Jusqu’à présent, nous n’avons pas eu de problème au niveau de notre 

chaîne d’approvisionnement de la part de nos prestataires de services. 

Certains d’entre eux ont décidé d’avoir des membres du personnel qui 

travaillent de chez eux à la maison. Et il y a des numéros de contrat 

que nous pouvons utiliser fréquemment. Mais nous n’avons pas 

encore eu de problème au niveau de la chaîne d’approvisionnement 

causé par le coronavirus. 
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BRAD WHITE : Merci Ash. 

 Une autre question de Gunela Astbrink. Vous avez la parole. Gunela, 

allez-y, vous pouvez prendre la parole. 

 

GUNELA ASTBRINK : Vous m’entendez ? 

 

BRAD WHITE : Oui, nous vous entendons. Poursuivez s'il vous plaît. 

 

GUNELA ASTBRINK : Très bien, merci. 

 Je m’appelle Gunela Astbrink et je suis boursière de retour avec les 

ambassadeurs At-Large et je parle en ma capacité personnelle. 

 Merci beaucoup pour votre excellent travail. ICANN67 est maintenant 

une réunion virtuelle qui a été menée et mise en place très 

rapidement. Siranush soutient les boursiers et nous l’apprécions 

beaucoup. 

 Je sais qu’ICANN Org a inclus des exigences d’acceptation universelle, 

les IDN et ainsi de suite. Cela a été un excellent exemple. Je 

suggèrerais qu’ICANN Org ait plus de critères d’accessibilité pour 

l’approvisionnement. Les lignes de conduite américaines, 

australiennes et européennes encouragent les prestataires à avoir des 

produits accessibles. Et cela va plus loin que l’accessibilité aux sites 
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web. Au niveau des logiciels, il y a une section 508 aux États-Unis qui 

existe une norme européenne EN 301 549. 

 Nous savons également qu’il y a plus d’un milliard de personnes qui 

sont handicapées dans le monde. Si on adopte ces lignes de conduite 

pour l’approvisionnement, les logiciels seront plus accessibles pour 

les personnes étant handicapées, qui pourront ainsi mieux participer 

avec plus de diversité dans notre cadre multipartite. J’espère que 

l’ICANN sera en mesure d’effectuer cela. 

 Merci. 

 

BRAD WHITE : Merci beaucoup Gunela pour votre commentaire.  

 Nous avons une question de Volker Greinmann. 

 

GÖRAN MARBY: Brad ? 

 

BRAD WHITE : Excusez-moi Göran. 

 

GÖRAN MARBY: C’est votre président et PDG au micro. 

 Merci Gunela d’avoir souligné cela. C’est très cher à notre cœur à 

l’ICANN. Et avec le projet ITI que nous avons, nous essayons d’avoir de 
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plus en plus d’accessibilité pour notre page web et pour toutes les 

ressources que nous offrons. 

 Je crois que c’est quelque chose d’important. On devrait y passer plus 

de temps, la communauté devrait y réfléchir plus souvent lorsque l’on 

parle des différentes clauses contractuelles avec nos prestataires de 

services et nos contractants. Je pense qu’on en parle de plus en plus 

dans la communauté. 

 Le point que vous avez soulevé est important. Merci. 

 

BRAD WHITE : Merci Göran. 

 Pour le moment, nous avons tant que questions soumises par écrit 

que nous allons leur donner la priorité. 

 Nous avons Volker Greinmann : « Pour le GDD 2020, est-ce que cela va 

se passer comme prévu ? Est-ce que cela va se faire ? » 

 

GÖRAN MARBY: Bonne question. On a invité les parties contractantes à parler de cela 

mardi. Nous allons nous retrouver avec le Conseil d'Administration 

pour réfléchir pour le GDD. Je ne peux pas vous donner des 

probabilités mais pour le moment, je viens d’apprendre qu’à Paris, 

toutes les écoles sont fermées en France et vous pouvez imaginer que 

la chance que cela se fasse est très réduite. Mais nous allons 

communiquer à ce niveau avec les parties prenantes. 



ICANN67 - RÉUNION VIRTUELLE – Questions / réponses avec l’équipe de direction de l’ICANN      FR 

 

Page 24 sur 34   

  

 

BRAD WHITE : Merci beaucoup Göran.  

 Une question de Raymond Mamattah, question à Gina : « Je ne vois 

pas beaucoup de personnes africaines ou noires parmi les personnes 

qui ont pris la parole. Est-ce qu’il y a une limite dans le recrutement à 

ces postes ? » 

 

GINA VILLAVICENCIO : Merci pour la question, Raymond. 

 La diversité est extrêmement importante pour nous en tant 

qu’organisation dans le cadre de notre mission. Donc ce n’est pas 

limité par la couleur de peau. La diversité, c’est aussi le genre, l’âge, 

l’ethnicité, l’expérience. Nous parlons plus de 50 langues. Par exemple 

nous avons une équipe exécutive qui vient de tous les continents, de 

l’Europe, de l’Afrique, de l’Asie, de l’Amérique du Sud et ainsi de suite. 

 J’apprécie beaucoup votre question. C’est quelque chose dont nous 

sommes fiers. La diversité est importante pour nous et il n’y a pas de 

limites lorsque nous recrutons dans notre équipe exécutive. 

 

ASHWIN RANGAN :  Ce que je viens de dire, c’était « Bonjour Raymond, je m’appelle 

Ashwin Rangan. Je parlais en swahili. Et je viens de Tanzanie. » 
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BRAD WHITE : Question suivante de Fabricio Vayra : « Nous avons entendu cette 

semaine que les initiatives dans le cadre du EPDP pour 

l’anonymisation et la privatisation ne seront pas prises en compte. 

Donc qu’en sera-t-il de cette mise en œuvre ? Est-ce que nous allons 

pouvoir avancer puisque la communauté a déjà fait des 

recommandations au niveau de l’anonymisation ? » 

 

KAREN LENTZ : Je vais essayer de répondre à cela. Merci Fabricio. 

 Cette politique pour l’anonymisation, c’est une intersection de 

politiques antérieures et il y avait d’autres points que nous voulions 

mettre en œuvre. Il y a eu une équipe de EPDP qui travaille à ces 

questions d’accès aux données d’enregistrement non publiques. 

 Ce que j’ai mentionné cette semaine, c’est que dans le cadre de la 

phase 1 du EPDP, nous sommes en train d’analyser toutes les 

politiques atteintes par consensus sur l’impact des recommandations 

du EPDP phase 1, plus particulièrement en ce qui concerne 

l’anonymisation et l’enregistrement fiduciaire. 

 Nous sommes encore en train de régler certaines questions et la 

communauté va donc travailler encore un petit peu plus à ces 

questions d’anonymisation et d’enregistrement fiduciaire pour 

trouver les meilleures pratiques et les meilleures manières d’avancer. 

Et je vous tiendrai au courant de ces avancées. 
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BRAD WHITE : Merci beaucoup Karen. 

 Question suivante de Holly Raiche sur le RDAP : « Pour le protocole 

RDAP, est-ce que l’adoption nécessitera un accès avec une 

passerelle ? » 

 

RUSS WEINSTEIN : Je vais tenter de répondre à cela. 

 Merci de votre question. Oui, un des avantages du protocole RDAP 

pour l’accès aux données, c’est qu’il y a l’authentification des données 

et l’accès par une passerelle, une standardisation du format pour des 

données plus sécurisées. Tout cela est dans le protocole RDAP. C’est 

pour cela que cela va devenir le protocole standard pour les services 

d’enregistrement des données. 

 

BRAD WHITE : Merci Russ. 

 Question suivante d’Edmon pour David Conrad : « Je vous félicite pour 

le projet open data, pour cette plateforme. Excellente séance cette 

semaine à ce sujet. 

 Je regardais les données et les données étaient uniquement pour les 

statistiques des domaines. Est-ce qu’il y a des plans prévus pour avoir 

le développement des politiques de l’ICANN et la participation ? Par 

exemple en ce qui concerne le genre, la diversité géographique, le 

niveau de participation dans les groupes de travail en face-à-face ou 

pas, je pense que nous devons prendre l’avis privé en compte d’une 
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manière tout à fait sérieuse pour la communauté et au niveau de la 

gouvernance en comprenant bien que la participation à l’ICANN est 

essentielle. 

 La question est donc la suivante : est-ce qu’on va avoir une ouverture 

plus grande des données concernant les politiques et les domaines 

dont j’ai parlé ? Et à quoi ressembleront ces plans et ces projets ? Est-

ce que vous allez prendre cela en compte ? Est-ce que vous allez 

l’effectuer ? » 

 

DAVID CONRAD : Merci beaucoup Edmon. C’est Susanna qui s’occupe de cela, donc je 

vais redonner la parole à Susanna qui va vous répondre. 

 

SUSANNA BENNETT : Merci beaucoup Edmon et Mark. 

 Oui, nous sommes très heureux du lancement de cette ouverture des 

données open data. C’est une excellente initiative à laquelle a travaillé 

le Conseil d'Administration récemment pour plus de transparence. 

C’est très important. Et cette plateforme ouverte de données sera 

basée sur ce que nous a dit la communauté, sur les commentaires 

publics que nous avons reçus. Nous avons utilisé ces informations 

pour prioriser ces points et donc lancer cette plateforme d’ouverture 

des données. C’était sur la liste au niveau des commentaires publics.  

 Nous avons encore un peu de travail à effectuer au niveau des 

régulations et nous devons accéder et juger de la qualité des données 
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et de l’utilité de données. Donc nous allons suivre le même type de 

priorisation et nous attendons un retour de la part de la communauté 

par rapport à cette plateforme. Donc essayez la plateforme, dites-

nous ce que vous en pensez. Je vous en remercie d’avance. 

 Je ne sais pas si Ash veut rebondir là-dessus ? Theresa veut dire 

quelque chose à ce sujet. 

 

THERESA SWINEHART : Merci Edmon. 

 Dans ce contexte, la piste de travail numéro deux inclut diverses 

recommandations à ce sujet se concentrant sur la diversité des 

groupes de la communauté. Et nous allons nous baser sur la 

communauté pour mettre en œuvre ce type de recommandations et 

obtenir de la part des différents groupes de la communauté plus de 

conseils. Comme mes collègues l’ont dit, nous allons lancer cela pour 

la piste de travail numéro deux. 

 J’espère que cela répond à votre question. Ash, vous voulez dire 

quelques mots ? 

 

ASHWIN RANGAN : Merci. 

 

BRAD WHITE : Prochain, Mark Datysgeld : « Je félicite l’équipe pour la plateforme de 

données ouvertes mise à la disposition du public. C’est tout à fait 
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intéressant pour des recherches indépendantes. Il est important de 

continuer sur cette voie pour les diverses parties prenantes. »  

 Des commentaires là-dessus avant que je passe au point suivant ? 

 

ASHWIN RANGAN : Merci Brad. 

 Oui, le retour d’informations est très important pour nous. Nous avons 

des ensembles de données. Nous vous demandons du feedback sur 

deux différents fronts : les ensembles de données que nous avons 

publiés sur notre plateforme données ouvertes, et il y aura d’autres 

ensembles de données. Donc envoyez-nous des informations, nous 

vous répondrons dès que nous serons en mesure de le faire. 

 

BRAD WHITE : Merci Ash. 

 Un bref commentaire et j’imagine que vous voudrez y répondre, c’est 

de Sébastien Bachollet : « Vive les acronymes de l’ICANN ! » 

 

GÖRAN MARBY : J’essaie de remplacer les acronymes par des fruits et des pizzas, mais 

cela n’a pas bien marché. N’est-ce pas ?  

 Merci. 

 

BRAD WHITE : Merci Göran. 
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 Question suivante de Jimson Olufuye – j’espère que je ne me suis pas 

trompé en prononçant son nom. « Merci à Göran et à l’équipe pour 

cette transformation très rapide de la réunion en réunion virtuelle. 

 David Conrad, y a-t-il des systèmes d’identificateurs en évolution qui 

posent un certain problème pour le DNS ? Parle-t-on de l’intranet 

russe et du fait que peut-être il pourrait représenter une 

fragmentation de l’internet ?  

 Mandy Carver, j’aimerais vous remercier pour votre rapport qui a 

montré un déplacement des gouvernements du multipartisme au 

multiplateformisme. Que pouvons-nous dire là-dessus ? » 

 

DAVID CONRAD : En ce qui concerne le système d’identificateurs en évolution et le fait 

que cela pourrait poser un problème pour le DNS, c’est quelque chose 

qu’avec mon équipe nous cherchons toujours à traiter. Nous n’avons 

rien identifié pour l’instant qui nous semble comme envisageable pour 

remplacer le DNS à court terme. Il y a toujours de nouvelles 

technologies qui sont mises au point, qui évoluent. Et une des choses 

que nous surveillons actuellement, ce sont les efforts effectués à l’UIT, 

les nouvelles IP qui pourraient peut-être avoir un impact et permettre 

de s’occuper de cette question. Il y a la question des blockchain et du 

fait que cette technologie pourrait remplacer le DNS. 

 Mais pour l’instant, nous n’avons rien vu de concret dans cet espace 

qui semblerait être une réponse à ces questions. Mais nous continuons 

de suivre tout ceci. 
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 En ce qui concerne l’internet russe, le fait que cela pourrait mener à 

une fragmentation de l’internet, si je comprends bien les efforts qui 

ont été entrepris là-bas, c’est surtout un test interne pour permettre le 

fonctionnement de l’internet au cas où il y aurait une déconnexion 

majeure. Pour moi, cela ne devrait pas mener à une fragmentation de 

l’internet, ce n’est pas ce qui semble se présager. C’est plutôt une 

réaction en cas de menace externe qui pourrait avoir un impact sur le 

fonctionnement de l’internet dans certains pays. Et si j’ai bien 

compris, c’est le type d’exercice que beaucoup de pays effectuent 

pour s’assurer qu’il existe une infrastructure interne qui puisse 

fonctionner de manière efficace. 

 

MANDY CARVER : Rapidement. L’évolution qui a lieu, deux choses. 

 Il faut faire la distinction entre la cybersécurité et la cybercriminalité, 

etc., ces dialogues qui ont lieu à l’ONU et au niveau des OIG. Ces 

organismes sont tout le temps multilatéraux. Donc la question est 

plutôt de savoir quand les sujets tel que le sujet de l’ICANN deviennent 

des sujet d’intérêt. 

 Merci pour votre commentaire. Merci à Veni et à son document. Nous 

allons continuer d’informer la communauté et de publier là-dessus. 

Nous demandons au reste de la communauté de parler aux 

gouvernements nationaux et de nous informer des différentes 

évolutions qui ont lieu. Il est important que les questions et les 

préoccupations de la communauté soient soulevées par les 

gouvernements nationaux et jusqu’à l’espace des OIG. 
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 Nous allons continuer de travailler dans cet espace des OIG pour 

fournir les informations techniques de manière à ce que les 

participants puissent mieux comprendre les conséquences 

éventuelles de leurs agissements. 

 Merci. 

 

BRAD WHITE : Merci beaucoup Mandy. 

 Je note que nous avons beaucoup trop de questions écrites. Nous ne 

pourrons pas répondre à tout pendant cette session. Et la réunion du 

Conseil va bientôt commencer. Mais toutes les questions qui ont été 

envoyées auront une réponse par la suite. 

 Question de Marita Moll : « Par rapport aux écoles sur la gouvernance 

de l’internet, après certaines réussites dans ce domaine après la 

réunion de Montréal, certains membres de l’At-Large ont préparé une 

proposition pour demander à ICANN Org de soutenir des écoles sur la 

gouvernance de l’internet préalables aux réunions de l’ICANN. Est-ce 

que vous pourriez nous faire une mise à jour sur le statut de cette 

proposition ? 

 

SALLY COSTERTON : Je vais répondre à cette question, Brad. 

 Je crois qu’il s’agit d’une manifestation NARALO. J’aimerais que 

quelqu'un m’envoie cette proposition directement et je pourrai y 

répondre directement. Mais merci d’avoir posé cette question. 
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BRAD WHITE : Merci beaucoup Sally. 

 Apparemment, il va falloir interrompre la session. Je répète que si 

vous avez envoyé des questions par écrit, nous y répondrons ; c’est 

une promesse. 

 Je vous remercie encore une fois de nous avoir rejoints aujourd’hui. La 

séance s’est très bien passée. Et en participant, vous nous aidez à 

garantir la transparence et la responsabilité de l’ICANN.  

 

GÖRAN MARBY : Brad, nous ne vous entendons plus malheureusement. Pourtant, 

j’adore le son de votre voix. Mais il semblerait que nous avons un 

problème de capacité. 

 Mais je crois que ce qui se passe c’est qu’on en arrive à la fin de la 

séance. Et ce qu’il faudrait faire, c’est que pour les questions qui 

restent et qui ont été envoyées, nous allons y répondre par écrit et 

nous vous enverrons nos réponses dès que possible 

 Ceci étant, j’aimerais tous vous remercier d’avoir participé à cette 

séance. Nous avons eu jusqu’à 330 personnes qui ont participé à cette 

séance. Je suis même surpris que vous vous intéressiez autant à mon 

équipe.  

 En tout cas, je vous remercie beaucoup et c’est avec impatience que je 

souhaite vous retrouver par la suite. 
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